
■ 2024年6月19日（星期三）

■ Wednesday, June 19, 2024
国内新闻AA44

Lt:Win

政法安统筹部长哈迪。

【本 报 讯】佐 科 维 总
统 正 式 成 立 在 线 赌 博 特
别 工 作 组 以 肃 清 在 我 国
猖 獗 的 在 线 赌 博 活 动 。
组 建 网 上 赌 博 专 责 小 组
的内容包含在 2024 年第
21 号总统决定书，即于 6
月 14 日在雅加达发布的
肃 清 在 线 赌 博 工 作 组 名
单；政法安统筹部长哈迪
被任命为组长。

根据 2024 年第 21 号
总统决定书第 2 条，在线
赌博工作组隶属于总统，
并 直 接 对 佐 科 维 总 统 负
责 。 总 统 决 定 书 自 6 月

14 日签署起生效。
在线赌博工作组的成

立 是 为 了 加 速 肃 清 在 我
国 猖 獗 的 在 线 赌 博 。 在
总 统 决 定 书 的 副 本 文 件
中指出，在线赌博工作组
的 成 立 是 因 为 许 多 在 线
赌博案件导致经济损失、
社会和心理障碍，可能导
致犯罪行为。 在线赌博
这 也 被 认 为 会 让 民 众 感
到不安，因此有必要采取
果断的快速措施。

在履行职责时，在线
赌 博 工 作 组 有 8 个 成 员
结 构 ，这 是 2024 年 第 21 号 总 统 决 定 书 第 5 条 有 所 规 定 。 工 作 小 组 主 任

为政法安统筹部长哈迪；
副 主 任 为 人 力 资 源 发 展
与 文 化 统 筹 部 长 穆 哈 吉
尔；预防常务执行主任为
通信与资讯部长布迪·阿
里；预防副常务执行主任
为 通 信 与 资 讯 部 信 息 和
公共传播总署长乌斯曼·
坎松(Usman Kansong)。

肃清在线赌博工作组
的 三 项 主 要 任 务 ：有 效
和 高 效 地 优 化 在 线 赌 博
法律的预防和执行；改善
各 部 委 或 机 构 之 间 的 协
调以及外国合作，以努力
预 防 和 执 行 在 线 赌 博

法 ；建 立 战 略 政 策 的 实
施 ，并 制 定 建 议 ，以 优 化
在 线 赌 博 法 律 的 预 防 和
执行。

根据 2024 年第 21 号
总 统 决 定 书 第 13 条 ，网
上 赌 博 专 责 小 组 工 作 期
从 法 规 制 定 之 日 起 ，即
2024 年 6 月 14 日生效，工
作 期 限 将 结 束 至 2024 年
12 月 31 日。

然而，随着新的总统
决定书的发布，在线赌博
工 作 组 的 工 作 期 限 得 以
延长。

（亮剑）

组建肃清在线赌博工作组
总统委任法政安统筹部长为组长

【本报讯】交通部阐述
不久前向中国投资者提供
的万隆大都会铁路项目。

6 月 17 日 ，交 通 部 铁
道 总 署 长 里 萨 尔（Risal
Wasal）表 示 ，万 隆 市 府 已
经有了在该地区建设铁路
网络的概念。目前市府正
在评估将使用的铁路系统
类型，市府正在寻找一个
高效和最佳的运营费用系
统。他们正在为这个地区
寻找最高效的火车，这确
实是用于大众公共交通，
因为有一种更有效的新型
火车，我们也在谈论这个
问题。稍后，我们将讨论

中国是否提供轻轨或综合
轨道交通系统。

据 悉 ，万 隆 城 市 铁 路
是 我 国 在 第 17 届 上 海 国

际 城 际 和 城 市 大 众 展 览
会、2024 年中国铁路+地铁
展览会上向我国推荐的项
目之一。

里 萨 尔 解 释 道 ，万 隆
城 市 列 车 被 选 为 项 目 之
一，考虑到其在适应高社
区 流 动 性 方 面 的 战 略 作
用 。 该 项 目 还 将 把 雅 万
高 铁 服 务 与 大 都 市 区 的
经 济 活 动 中 心 连 接 起
来 。 万 隆 城 市 列 车 项 目
的 投 资 回 报 率 预 计 为
11.9%，并得到 49%的可行
性 缺 口 基 金 的 支 持 。 除
了这种潜力外，交通部还
为 投 资 者 提 供 了 通 过 政
企 合 作 计 划 参 与 万 隆 城
市列车项目的机会，特许
经营期长达 30 年。

（亮剑）

为连接雅万高铁 中国计划建造万隆城市列车

为连接雅万高铁，中国计划建造万隆城市列车。

【本报讯】我国检疫局
邀请大型中国公司投资建
设燕窝下游工场。

6 月 15 日 ，在 一 份 书
面声明中，我国检疫局主
任萨哈特（ Sahat M Pangga-
bean）表示，我国检疫局希
望继续增加燕窝产品对中
国的出口。我们邀请大型
中国公司投资建设下游工
场，并邀请大型燕子公司
开设即饮工场。

萨哈特对中国进行了

工作访问，并于 6 月 10 日视
察了位于中国厦门市同安
区的燕子屋生态产业园。

萨 哈 特 表 示 ，全 力 支
持 并 将 促 进 燕 窝 对 华 出
口。我国检疫局还将标准
化出口到国外的燕窝。燕
之屋是中国最大的燕窝产
品销售公司，处于燕窝加
工业的最前沿。

燕之屋拥有一座占地
15 公顷的工厂，其燕窝加
工理念称为“绿色智能工

厂”。
萨 哈 特 指 出 ，燕 之 屋

在我国的合作伙伴 Esta In-
donesia 公司随同对中国工
厂的访视察。Esta Indonesia
公司是获得燕窝出口资格
的公司之一。这次视察也
是维护政府对燕窝出口商
品进行监督的一种承诺。
燕之屋将使用来自我国的
燕 窝 原 材 料 。 2023 年 ，燕
之 屋 已 从 我 进 口 约 70 吨
燕窝。预计到 2027 年燕窝

出口量将增加到 150 吨。
Esta Indonesia 公司首席

执 行 官 安 敦（Hoo Anton
Siswanto）表 示 ，他 希 望 国
家研究与创新局、燕子屋
与 Esta Indonesia 公 司 之 间
关于建立燕子研究中心的
合作将进一步推动该国的
产业发展，预计不仅会产
生商业利润，而且将对从
上游到下游的优质和可持
续燕窝产业的发展产生积
极影响。 （亮剑）

我国检疫局邀请中国投资燕窝工场

【本报讯】根据时下流
传的消息，前西爪哇省长
里德宛（Ridwan Kamil）成为
目前其中一位最有力的雅
加达专区省长候选人。实
际上，兼任为国民使命党
（PAN）总主席的贸易部长
祖 基 菲（Zulkifli Hasan）早
些时候已在举政府联盟政
党总主席聚首会上，与佐
科维总统会谈中，提出有
关共同支持里德宛竞选雅
加达省长的建议。

祖基菲上周末在雅加
达总统府旧事重提，在上
述会议中讨论的议程之一
就是 2024 年同步举行地方
首长选举活动。他称，各
个政党总主席都赞同提名
里德宛为雅加达省长候选
人。他说：“当时，大家都
同 意 我 的 建 议 提 名 里 德
宛。”

祖 基 菲 表 示 ，上 述 会
议讨论提名省长候选人的

事项，但还未决定雅加达
副省长候选人的名字。他
承认，他曾向佐科维提及
有 关 佐 科 维 满 儿 凯 桑
（Kaesang Pangarep）是 否 可
能成为雅加达副省长候选
人，然而总统婉拒此事。

祖基菲说：“总统说不
行，可是政党很需要凯桑
成 为 雅 加 达 副 省 长 候 选
人 ，因 为 更 容 易 获 得 胜
选。”

此前，佐科维于今年 5
月底在总统府召集各个政
党总主席举行会议，这是
不向媒体公开的闭门式的
局部会议。总统确认举行
这场会议，然而他不愿公
开 会 议 的 议 程 。 他 只 是
说：“大家见见面，但不讨
论改组内阁的事。”

至于担任印尼团结党
（PSI）总主席的凯桑则说，
不 论 是 与 阿 尼 斯（Anies
Baswedan）或者是与里德宛
配对为其副省长候选人，
他都准备接受。他在雅加
达印尼团结党中央理事会
办事处说：“如果大家问起
我是否将与阿尼斯成为搭
档，我当然准备接受，或者
与里德宛成为搭档都行。
只要能胜利，我与任何人
结为搭档都没问题。政治
就是如此。”

凯 桑 还 强 调 ，他 本 身
不需要征求他的父亲佐科
维总统的准允。

如 悉 ，印 尼 团 结 党 辅
导 委 员 会 副 主 席 伍 小 慧
（Grace Natalie）也 表 明 ，她
愿意成为雅加达专区副省

长候选人参选 2024 年雅加
达首长选举。她将参选之
事交由印尼团结党决定。
她说：“如果获得政党的信
任，我当然准备参选。”

上述有关伍小慧要参
选雅加达副省长的事，是
印尼团结党总主席凯桑传
达的。他表示，并非是他
自己有潜力参选雅加达省
长选举。

另 一 方 面 ，2024-2029
年 届 候 任 副 总 统 吉 布 兰
（Gibran Rakabuming Raka）就
如上所述回应称，他认为
如果其胞弟凯桑与阿尼斯
成为雅加达正副省长候选
人，是很好的搭档。

即 便 如 此 ，当 询 及 吉
布兰是否支持阿尼斯与凯
桑 参 选 雅 加 达 省 长 选 举
时，他却不愿直截了当的
回答。他只是说，他将对
所 有 的 候 选 人 都 给 予 祝
福。 （Ing）

里德宛与阿尼斯将为雅京省长对垒
凯桑：只要能获取胜利 跟谁搭配都行

【本报讯】金融交易报
告和分析中心声称，我国
的在线赌博玩家数量已达
到 350 万人。其中，近 80%
来自中下阶层。

金融交易报告和分析
中心公共关系部主任纳西
尔（Natsir Kongah）表 示 ，这
种情况非常令人担忧。考
虑到他们中的许多人是学
生和低收入人群，他们的日
常收入应该用于家庭基本
需求。这是非常令人担忧

的，因为本应用于家庭基本
需 求 的 收 入 被 赌 博 夺 走
了 。 例 如 ，每 天 收 入 200,
000 盾 ，如 果 100,000 盾 用
于赌博，那么，家庭营养需
求的资金就会大大减少。

根据金融交易报告和
分析中心记录，在线赌博的
资金周转率每年都在持续
增加。2021 年，在线赌博
的资金营业额仍在 51 万亿
盾左右，然后在 2022 年增
加到 80 万亿盾，并在 2023

年大幅跃升至 327 万亿盾。
金融交易报告和分析中

心正与金融服务管理局，以
及通信与资讯部等相关机构
合作，以防止和肃清在线赌
博。已经开展的执法工作包
括关闭数百万个在线赌博平
台，并逮捕许多犯罪分子。

纳 西 尔 表 示 ，然 而 需
要社会各界的合作来打击
这种在线赌博。金融交易
报告和分析中心收到的可
疑金融交易报告数量继续

增加。截至 2024 年 2 月，
已收到 8,000 多份报告。

肃清在线赌博工作组
由佐科维总统正式组建，
该 工 作 组 包 含 在 2024 年
关于肃清在线赌博工作组
的第 21 号总统决定书中。

6 月 14 日 ，佐 科 维 总
统签署了总统决定书，成
立网上赌博专责小组，旨
在以坚定和综合的方式加
速肃清网上赌博活动，以
保护民众。 （亮剑）

我国有 350 万在线赌博玩家80%属中下阶层

【本报讯】我国政府通
过政法安统筹部正在与柬
埔寨政府合作，以肃清在线
赌博行为和国际欺诈网络。

6 月 15 日，政法安统筹
部负责亚洲、太平洋和非洲
合作方面部长助理努尔·希
达亚（Nur Rokhmah Hidayah）
表示，除了在肃清人口贩运
罪方面的合作外，还需要改
进合作；这种合作需要继续
改善，特别是在为在柬埔寨
工作的我国公民提供保护
方面，包括 544 起在线赌博
案件和842起与网络欺诈有
关的案件。

我国政府还成立了一
个肃清在线赌博工作组，由
佐科维总统通过 2024 年第
21号总统决定书签署，涉及
肃清在线赌博工作组。

根据总统决定书第 4

条，该工作队有三项主要任
务。首先，该工作组的任务
是有效和高效地优化在线
赌博法律的预防和执行。
然后，该工作组还负责改善
各部委、机构和对外合作之
间的协调，以努力预防和执
行在线赌博法。此外，该工
作组还负责协调和确定战
略政策的实施，并制定建
议，以优化在线赌博法律的
预防和执行。

第5条规定了工作组成
员的组成。该工作组由工
作组主任，即政法安统筹部
长哈迪和工作组副主任，即
人力资源发展与文化统筹
部长穆哈吉尔组成；通信与
资讯部长布迪·阿里为预防
常务执行主任与总警长里
斯提约将军为执法常务主
任。 （亮剑）

【本报讯】国会荣誉法院
理事会副主席哈比布罗赫曼
（ Habiburokhman）对之前自
己关于国会议员牵涉在线赌
博的的声明做出解释。

6 月 17 日，哈比布罗赫
曼表示，这是从议员家属向
国会荣誉法院理事会投诉才
晓得。家属怀疑被举报人牵
涉网络赌博。但是人数并不
多，只是极少数。在收到投
诉后，国会荣誉法院理事会
传唤有关国会议员，警告说
在线赌博违反国会议员的道
德准则。我们提醒道，这是
违反规则，尤其是国会议员
道德准则第3条第3款的规
定，国会议员不得进入赌博
场或访问赌博场。进行在线
赌博实际上比去赌博场更糟
糕。因此国会荣誉法院理事
会提醒说，如果国会议员被
证明牵涉或被发现参与在线
赌博，将受到更严厉的制
裁。 不少在收到这样的警告
后，听说他们已停止参与赌
博了。然而，国会荣誉法院
理事会没有进行审讯或调
查，以找出国会议员牵涉在
线赌博的原因或理由，正如
他们的家属所投诉的那样。

哈比布罗赫曼强调说，
国会荣誉法院理事会只是
发出警告，因为收到家属投
诉，表明国会议员的行为非
常令人不安。很明显，如果
影响到家属了，这意味着我
们必须采取行动阻止他们
赌博。我们不会询问是什
么原因造成的等等，这显然
是有关家属强烈怀疑牵涉
在线赌博的。国会荣誉法
院理事会也没有调查所指
的国会议员在网上赌博上
花了多少钱。因为原则上，
赌博无论如何都违反了道
德准则。国会荣誉法院理
事会立即提醒有关人员停

止赌博，否则如果得到证实
或重复如此行为，将受到严
厉制裁。

哈比布罗赫曼表示，大
多数国会议员都会停止赌
博行为，因为他们担心被免
去人民代表的资格。如果
被传唤，他们肯定会停止赌
博，因为其后果是，如果重
复赌博，将会被国会取消其
议员资格。 然而国会荣誉
法院理事会是在新冠肺炎
大流行期间，收到了涉嫌国
会 议 员 玩 在 线 赌 博 的 投
诉。当时，我不在国会荣誉
法院理事会任职。据我所
知，目前已没有这样的投诉
了。

根据通信与资讯部的
数据，从2023年7月17日到
2024年 5月 21日，记录了1,
904,246 个内容在线赌博多
达 5,364 个，与在线赌博相
关的账户和 555 个电子钱
包已提交给金融服务管理
局和央行进行封锁。

通信与信资讯部还继
续与谷歌和 Meta 等各种数
字平台协调，此前在谷歌上
记录了 20,241 个关键字的
更改，在 Meta 上记录了 2,
637 个新的关键字。

通信与资讯部指出，在
教育机构网站上有 14,823
个插入内容表明在线赌博，
在政府网站上有 17,001 个
类似的插入内容。

政法安统筹部长哈迪
声称，2024 年第一季度在线
赌博交易的价值达到 100
万亿盾。 哈迪于4 月 23 日
通 过 在 其 个 人 IG 帐 户
@hadi.tjahyanto 上传的内容
透露了这一点。 2023 年在
线 赌 博 的 交 易 价 值 将 达
327 万亿盾。这个数字是总
共 1.68 亿笔交易的总额。

（亮剑）

我国与柬埔寨合作根除
在线赌博网络

国会荣誉法院理事会副主席：
国会议员家属投诉议员牵涉在线赌博


